

Con el sello de las Hermanas Misioneras Dominicas del Rosario:

CGA de Calama celebra siete décadas al servicio de la educación en la comuna



Con una tradición que las caracteriza a través de los años, con el lema: "Ciencia-Virtud-Acción".

Al principio de marzo de este año, se dio inicio a los festejos destinados a celebrar los 70 años del Colegio Nuestra Señora de Ayquina de Calama. Esta institución educativa fue fundada en 1955 por la Congregación de las Hermanas Misioneras Dominicas del Rosario, y cuenta con el reconocimiento oficial del Ministerio de Educación (Mineduc). El 14 de marzo de 1955 el Colegio Guadalupe de Ayquina (CGA) abre sus puertas para recibir a las primeras 315 alumnas que llenaron de alegría el sencillo y acogedor recinto escolar. Acogiendo en sus aulas a niñas y jóvenes de todas las clases sociales para hacer vida el Carisma Dominicano. Desde entonces ha

formado a miles de mujeres que ahora desarrollan diversas actividades profesionales en diferentes áreas a nivel comunal, regional, nacional e internacional. La entidad sostenedora continúa en manos de las Hermanas Misioneras Dominicas del Rosario, siendo actualmente su rectora la Hermana Meivil Rodríguez Munita. "Al festejar este gozoso acontecimiento, pasan por nuestra mente 'hitos importantes', nombres significativos, hechos concretos, testimonios de vida encarnadas en la Cultura del Norte de Chile. Nombres de tantas estudiantes y apoderados que han pasado por las aulas de nuestro querido CGA dejando su huella inolvidable en el devenir del tiempo".



El Proyecto Educativo Institucional busca formar para la vida con sentido comunitario entregando una formación humano-crística y un proyecto que busca el mejoramiento de la calidad educativa comprometiendo la voluntad y el compromiso de todos los integrantes de la comunidad educativa en la formación integral de nuestras estudiantes, bajo el lema "Ciencia-Virtud-Acción". "Por lo tanto -agrega la rectora- nuestra Misión es brindar una educación evangelizadora, integral, inclusiva y de calidad a

estudiantes de diversos contextos, para que desarrollen su proyecto de vida y sean líderes transformadores de la sociedad". Para engalanar estas celebraciones de los 70 años al servicio de la comunidad, estudiantes, padres y apoderados y toda la familia guadalupana ha participado en diferentes actividades recreativas que permitieron la integración de toda la comunidad en un ambiente de sano espacamiento, alegría y solidaridad. Además, de celebrar siete décadas de servicio a la educa-

ción en la comuna, también festejamos los logros académicos obtenidos por los estudiantes en la Evaluación Estandarizada SIMCE, ya que las estudiantes de 4' y 6' años Básicos, y de 2' Medios, subieron sus resultados en Matemática y Lenguaje, quedando en lugares destacados a nivel comunal.

"Esto nos llena de orgullo y nos insta a seguir trabajando por entregar una educación de calidad a niñas, adolescentes y jóvenes de la comuna", puntualizó la rectora del CGA.

En el marco del 70º aniversario donan muestra "Fauna Sudamericana"

Esta exposición contiene diversas especies, animales como un cóndor, avestruz, gallinas españolas, entre otros; y fue donada por la Fundación Educativa Colegio Nuestra Señora de Ayquina en sus 70 años de trabajo educativo en nuestra comuna.



En el Museo de Historia Natural y Cultural del Desierto de Atacama en conjunto con la Corporación de Cultura y Turismo de Calama, se inaugura la muestra "Fauna Sudamericana".

Esta exposición, es una muestra inspirada en el viaje que realizaron las Hermanas Misioneras Dominicas del Rosario, quienes vinieron desde Perú a comenzar con este proyecto educativo que se mantiene hasta la actualidad y que hoy abren a la comunidad a través del trabajo colaborativo con la entidad cultural.

La exposición consta de diferentes animales propios de la zona amazónica, que todos podrán visitar con entrada liberada durante la semana.



En relación a este significativo aporte a la comunidad, la representante legal de la Fundación Educativa Colegio Nuestra Señora de Ayquina de Calama, Hermana Isabel Vergara Vega, manifestó que "es una alegría que esta exposición que tenemos al interior del establecimiento educacional pueda ser vista por la comunidad, ya que son muchos años y muchas generaciones de estudiantes que tuvimos esa oportunidad de visitarla en el Colegio. Y en el contexto de los 70 años que estamos celebrando, quisimos hacer este obse-

quio". "De tal manera que permita que esta hermosa exposición y el insectario pueda ser visitado por toda la comunidad en un espacio dispuesto para cumplir este objetivo", puntualizó al respecto la Hermana Isabel Vergara Vega, que destacó que esto es un aporte cultural para nuestra ciudad.

Al respecto, el Director del Área de Museos y Patrimonio de la Corporación Cultural de Calama, Osvaldo

Rojas Mondaca, comentó que "hoy estamos muy contentos porque hemos recibido esta colección por parte del Colegio Guadalupe de Ayquina, quien más allá del aula, ha querido contribuir a la comunidad en esta entrega de educación y cultura".

